

夏休み水泳教室観覧中止のお知らせ

平素より、当協会の諸事業に格別のご理解を賜り厚く御礼申し上げます。
さて、1期7月28日～30日、2期8月4日～6日に開催いたします夏休み水泳教室の保護者様の観覧については中止とさせていただきますこととなりました。

1. 子どもたちの集中力の確保のため
 - ・ 保護者の方が見ていると気が散ってしまうお子さんが多く、安全な指導の妨げになるため。
 - ・ 緊張してしまったり、逆にふざけてしまうケースもあり、指導効率や安全管理に影響します。
2. 安全管理の徹底のため
 - ・ 指導者が保護者の方への対応に気を取られず、全神経を子どもたちの安全確認に集中できるようにするため。
3. プライバシー・肖像権の配慮
 - ・ 他のお子さんの姿が見える状態での写真撮影や動画撮影が発生しやすくトラブルやプライバシーの問題を避けるため。
4. 子どもたちの自立心の育成
 - ・ 保護者の方の目がない環境でこそ、子どもたちは指導者との信頼関係のもとで自主的に取り組む力が育ちます。

また、プール内は室温も湿度も高く、熱中症を発症するリスクがあるため皆様の健康と安全を考慮した結果このような判断となりました。

観覧を楽しみにされていた保護者様には大変心苦しく思いますが、安全第一を基本に教室を進めてまいりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

※ 事情により特別に観覧を希望される方は、事前にご相談ください。

江別水泳協会

普及指導委員長 川井彰子